

CONCOURS TEXTODICTEE 3ème



Chaque année, des élèves de Troisième volontaires participent à un concours d'orthographe organisé par l'AMOPA (Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques). Il s'agit d'une épreuve ludique en équipe (binôme) qui consiste à restituer correctement un texte écrit en langage SMS. Ce concours, d'une durée de trente minutes, s'est déroulé mercredi 6 février 2019 au sein du Collège. Dix-neuf équipes soit 38 élèves y ont participé. Une fois les épreuves envoyées, il ne nous reste plus qu'à attendre les résultats en espérant qu'une ou plusieurs équipes soient récompensées lors de la remise des prix au printemps.

Angélique Seychal, professeur de Lettres